
校名

准校長名

木村　雅則会長　　　石川　文子副会長　　　渡辺　一雄委員

桶谷　千晶委員　　　村田　晃浩委員　　　野村　孝治委員

大見　真一准校長　　松本　路代教頭　　谷口　純一事務主査
新　和雄教諭　此和　拓馬教諭　　長谷波　沙代教諭

０名

・令和５年度学校経営計画・評価
・令和６年度学校経営計画
・授業研究機関　事前アンケート
・本時の目標
・授業力向上ニュースレター
・欠席遅刻統計について
・R6選定教科書一覧表
・居場所カフェ（授業前カフェ）について

議題等(次第順）
１．准校長挨拶
２．学校運営協議会委員並びに事務局員の自己紹介
３．近況報告(教頭）
４．協議
・会長（議長）の選出と職務代理の指名
・令和５年度「学校経営計画・評価」について（報告）
・令和６年度「学校経営計画」（案）について
５．報告
・令和６年度欠席遅刻統計について
・令和６年度使用教科書について
・居場所カフェの状況について
６．連絡
・今後の日程について

備考

協議資料

（参考様式１）議事録

令和６年度第１回学校運営協議会（定時制部会）議事録

大阪府立成城高等学校

大見　真一

開催日時 令和６年６月24日（月）　　18:00　　～　　19:10　　

大阪府立成城高等学校　多目的会議室開催場所

出席者(委員）

出席者(学校）

傍聴者



日時

会場 大阪府立成城高等学校　多目的会議室

協議内容・承認事項等（意見の概要）
○協議１　会長（議長）の選出と職務代理の指名　→　全会一致で承認。

○協議２　令和５年度「学校経営計画・評価」について→　前回承認済。

○協議３　令和６年度「学校経営計画」（案）について　→　全会一致で承認。

　[委員より]
・令和5年度を踏まえた内容。情報共有シートが素晴らしい。
・時間外勤務について、昨年度は月20時間を指標にしていたが、今年度変更した経緯は？
→　残らないといけない時があるので、今年度は年間で、３０時間超過の教職員数は減ったが、１０時間超過は増えた。
・持ち帰り等の時間外労働は時間外勤務時間に含むのか？
→スリットでの記録でのみ把握。
・教員研修の合理化とは？
→各教科で学校外の研修、学校ごとの研修、その後全体で研修を伝達する場を設けていること。
・休暇の取得率を入れればもっと労働環境が変化するのでは。時間外労働のような数値目標だけでなく、有給休暇が使い
たいときに使えるかなど、実際の教員が元気に働ける環境づくりができているかなどの指標も必要。
・自殺の問題は大きな社会問題の一つ。自殺防止のための教育が必要。
・家庭の経済的な問題をかかえる生徒やバイト等で社会との接点がある生徒も多い。社会資源の活用方法や労働基準法
などの基本的な知識を身につける場面や教育が必要。
・目標が高い。前年度より上げるぐらいのほうがいいのでは？
・授業アンケートの肯定率が高くて素晴らしい。先生方が子どもたちとしっかりと向き合っている証拠。
・新規項目に中退率１０％未満とあるが、中退率をこの目標にあげないといけないのか？在学中の正規社員はほぼ０人。
入学目的は高卒資格取得のためが多い。最後まで面倒を見て、辞めるような生徒がいないようにしていきたい。ただ、どう
してもやめないといけない時もあるが。
・情報共有シートはSCとしてありがたい。SCとして就労支援が指標に入ったことが大きい。
・登校チェックは呼び名を変えるべきでは？
→今後検討

○授業研究について
事前アンケートの実施。本時の目標の作成。授業研究期間ニュースレター発行。授業研究のための研修の実施。

○令和６年度欠席遅刻統計について
今年度は出席率がアップ。欠席、遅刻減。問題行動も特にない。欠席・遅刻連絡をすることを重点的に指導→欠席の際の
連絡率もアップ。今年度は欠席の際の連絡をする意識が持てている。
年次で見ると、２年時で遅刻が増えているが、休まずに頑張って学校に来ている様子。
登校チェックの目的の一つは、挨拶の習慣付け。生徒も挨拶してくれるようになった。
　[委員より]
・連絡ツールが多い中で、自分で伝えることは大事なこと。今後も進めてほしい。
・１年は中学で長欠だった生徒の入学が多いと聞くが、今年度はどうか？
　→ほとんど毎日出席。連絡も必ずしてくれる。
・その要因は？
→わからないが学校の楽しさがわかってきたのではないか。生徒との距離感をうまく取れていることも要因の一つかもしれ
ない。

○令和６年度使用教科書について（報告）

○居場所カフェの状況について
授業前カフェに名前を変更。生徒から名前を募集し「みんなのゆったりカフェ」に決定。目的は生徒支援。教員に話しにくい
話をしたり、なにか支援に繋がる場、関係を築ける場になればという思い。
　[委員より]
・開催時間は？→17：00～17：50まで。
・カフェでの話は情報共有シートに記録するのか？
　　→しない。
・今後の展望は？→未定
・図書室は生徒たちが自由に集まる場所になっていないのか？
→図書室は毎日開いていない。専任の司書がいない。

・近況報告
出席率が高い。授業も頑張っている様子。校外学習も年次ごとに、それぞれ楽しんだ。3年次のみ学校で人権学習を行っ
た。部活動では、陸上部全国大会出場予定。1年次は全員SCと面談を行う。今週の金曜日は体育祭がある予定。

次回の会議日程

令和６年11月６日（水）18：00～


